

II-2793 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1413 IJ
1985-06-13

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Khol, Dr. Ermacora, Dr. Steiner, Dr. Lischal und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Sicherheitskontrolle am Flughafen Schwechat

Bei der Ausreise aus Österreich muß jeder Passagier die Sicherheitskontrolle am Flughafen Schwechat passieren. Es sind zwei Kontrollstraßen eingerichtet. An Sonn- und Feiertagen und zu manchen Tageszeiten ist offensichtlich nur eine Kontrollstraße geöffnet. Zu den Stoßzeiten, insbesondere bei den Morgenabfertigungen kommt es immer wieder zu langen Wartezeiten bei der Sicherheitskontrolle. Selbiges trifft auch dann zu, wenn nur eine Kontrollstraße geöffnet ist (Sonn- und Feiertage, auch zu anderen Zeiten).

Die untenfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e:

1. Sind Ihnen die Unzulänglichkeiten bei der Sicherheitskontrolle am Flughafen Schwechat bekannt?
2. Wenn ja: Seit wann?
3. Wie lautet die Diensteinteilung für die Sicherheits-

straßen am Flughafen Schwechat: Wann ist nur eine Straße geöffnet und wann alle beide? Welches sind die Gründe dafür, daß trotz längerer Warteschlangen der Dienstplan nicht geändert wird?

4. Wer ist für die Koordinierung der Sicherheitskontrolle am Flughafen unter Berücksichtigung der Stoßzeiten beim Abflug verantwortlich?
5. Was werden Sie tun, um die beschriebenen Unzukämmlichkeiten zu beseitigen?